

GALDÓS Y PEREDA VISITAN A CLARÍN

Nos preguntan, en carta sin firma, en qué fecha visitaron don Benito Pérez Galdós y don José María Pereda al ilustre crítico y gran novelista Clarín, al que por cierto aún no se ha hecho justicia en el Principado. En el libro publicado por Marino Gómez Santos acerca de Leopoldo Alas se lee, en la página 105: «Galdós y Pereda llegaron a Oviedo en el mes de mayo (de 1885), a visitar a Clarín. Era precisamente la fiesta de la Balesquida, el Martes del Bollo, día tradicional en Oviedo, en que se reparte a los cofrades de la sociedad, reunidos en el Campo de San Francisco, un bollo de pan cocido con embutido, además de una botella de vino. Clarín fué con Galdós y Pereda al Campo de San Francisco, siendo recibidos por el alborozo romántico y sentimental de las notas de la gaita asturiana».

Marino Gómez Santos recoge, también, un trozo de la carta que don José María Pereda dirigió a Clarín, anunciándole que, después de un viaje a Portugal, llegarían a la ciudad: «Volveremos —prometía el novelista santanderino— por Galicia y Asturias, y Oviedo será nuestro lugar de descanso antes de regresar a nuestros respectivos hogares. Precisamente porque tengo muy oído eso que usted me apunta sobre las bellezas del paisaje asturiano, son tan grandes mis deseos de visitar esa región, la más desconocida de mí de todas las de España, por eso de que la tengo a la puerta de casa».

NEGURI